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工總設青委會 70精英加盟

香港文匯報訊 「水下生態資源保育基金」，日前在信德
中心澳門賽馬會會所舉行成立禮慈善晚宴。中聯辦九龍工
作部副部長容福華，全國政協委員藍鴻震，圓玄學院副主
席鄧錦雄，中國西部研究與發展促進會主席黃嘉錫，澳門
心臟基金會副主席吳平山，前立法局主席黃宏發，香港啟
泰藥業集團有限公司董事長楊媽治等主禮。該會以宣揚保
育海洋生態和培訓海洋潛水人員為宗旨。

列永同：宣揚保護海洋生態意識
創會會長列永同表示，自己熱衷水下攝影逾30年，看到

海洋生態污染日趨嚴重，不少珍貴生物瀕臨滅絕，遂與一
群志同道合朋友發起成立保育基金，為環保出一分力。他
把歷年在世界各地海洋包括南極洲的冰海下所拍攝到的2
萬多幀各種海洋生物照片精選輯錄成大型畫冊，供人們購
買欣賞，亦藉此引發大家對保護海洋生態資源的意識。

1 0 月 2 0
日，湖北省
農業廳副廳
長、湖北省
水產局局長
王 兆 民 ( 右
五)等一行到
訪香港文匯
報，獲本報
董事總經理
歐陽曉晴(右
四)等熱情接
待。

鄂農業廳副廳長王兆民訪本報

國際華商協赴星世界華商大會
陳趙滿菊蘇永安率團 辛革成熱議話題

宣明會舊書義賣
籌213萬重建陝校

香港文匯報訊（記者 林婉琪 澳門

報道）澳門新聞界考察團日前與盧森
堡信息和新聞局及新聞理事會進行交
流會議，了解當地傳媒業的發展情
況。

新聞局長介紹當地發展
澳門新聞界考察團與盧森堡首相辦

公室顧問Jean-Louis Siweck，盧森堡信
息和新聞局局長Mil Jung、發言人Guy
Schuller，新聞理事會代表Fernand
Weides等舉行會議。考察團一行首先
聽取盧森堡信息和新聞局局長Mil
Jung介紹了盧森堡的整體發展情況。

會議上，Jean-Louis Siweck及Guy
Schuller詳細地介紹了盧森堡傳媒業的
發展情況，包括該國媒體受多語言環
境、鄰近國家媒體的影響及政府資助
媒體政策等。另外，盧森堡新聞理事
會代表Fernand Weides向考察團成員
介紹了理事會的法律、組成架構及擔
當的角色，當中包括記者發證制度、
處理及審議有關對媒體的投訴等。

陳致平簡介澳博彩旅遊業
接 ，澳門新聞局局長、考察團團

長陳致平簡介了澳門特區政府成立11
年以來包括經濟、博彩及旅遊業等發
展情況，並向與會人士介紹了澳門媒
體的發展狀況。

會議期間，考察團成員和與會者交
流，討論氣氛熱烈。陳致平在總結時
表示，此次會議收穫豐富，讓團員對
當地政府、傳媒行業發展有了基本了
解，對澳門有很好的借鑒作用。

曾憲柒熱情接待考察團
此外，澳門新聞界考察團抵達盧森堡後，傍晚

拜會了中華人民共和國駐盧森堡大公國大使館，
受到大使曾憲柒熱情接待，並設晚宴款待考察團
一行。

陳趙滿菊及蘇永安表示，首屆世界華商大會於1991
年由新加坡中華總商會創辦，其後與香港及泰國的中
華總商會組成召集人組織，每2年在世界各地巡迴舉
行，所到之地，規模盛大，舉世矚目。「圈繞地球一
周後」，又周而復始地回到發祥地，重新出發。

李顯龍出席 李光耀與嘉賓對話
在新加坡隆重舉行的第十一屆世界華商大會以「新

格局、新華商、新動力」為主題，辛亥革命、孫中山

和海外華人也成為熱門話題。新加坡總理李顯龍以主
賓身份出席了開幕式並發表主題演講，前內閣資政李
光耀在閉幕式上與嘉賓進行了精彩的現場對話。

黃孟復致辭 羅康瑞劉長樂演講
中國全國政協副主席、全國工商聯主席黃孟復在開

幕式上致辭，正大集團謝國民、聯華電子曹興誠、瑞
安集團羅康瑞、鳳凰衛視劉長樂等商界泰斗和傳媒大
亨以及東南亞各國家及地區的貿易、旅遊、工業部長

分別在各分組論壇上作主題演講，論壇內容涵蓋面廣
泛多元，深具啟發性、前瞻性、實用性的精闢見解及
論述，令與會者均感收穫甚豐，不枉此行。

遊覽影城 與多國代表團交流
在新加坡期間，國際華商協進會代表團並獲安排遊

覽環球影城，參加了「科技與城市規劃方案之旅」，並
與多國代表團交流互動，建立了友好關係。而新加坡
經濟高度發展，市場欣欣向榮，管理井然有序，社會
安定和藹，是人文質素、居住環境俱佳的花園城市、
理想國度，給代表團成員留下了美好、深刻的印象。

國際華商會代表團成員還包括：榮譽會長盧文韻、
張伯煌、林春樹，副會長黃勵騰，正、副秘書長蕭郁
珮、吳肖梅，理事吳惠玲、周媛等。

香港文匯報訊 匯集全球30餘國家及地區、4,000餘商界精英的第十一屆世界華商大會10月5日至

7日在新加坡隆重舉行。以陳趙滿菊為團長、蘇永安為榮譽團長的國際華商協進會

代表團一行10餘人，應主辦單位邀請，遠赴新加坡出席了第十一屆世界華商大會。

香港文匯報訊 (記者 沈清麗) 香港工業總會（工
總）一直關注香港工業的持續發展，為了發揮年輕
工業家的專業才能，接觸工業界不同的範疇，開拓
他們的視野，鼓勵他們參與工總的工作，工總於
2011年中成立了青年委員會（青委會），由第二代工
業家和會員企業45歲或以下的高層職員組成。

工總早前進行首輪青委會成員招募工作，會員間
反應非常熱烈，至今已有70名成員加入。在工總秘
書處的支援下，青委會舉行了多次聚會，讓會員加
深認識，並進一步了解工總的工作。

孫榮聰膺主席組12人執委會
日前，青年委員會假工總舉行選舉會議，選出孫

榮聰為主席，馮陳嘉賢和劉燊濤為副主席。他們3
人籌組了共12人的執行委員會處理內部事務，成員
分別來自不同界別，有助促進多元化跨產業合作，

鼓勵會員開拓全新產品及業務。

提供平台讓年輕工業家聚首
孫榮聰表示，工總提供了一個極佳的平台，讓年

輕工業家聚首一堂，增進彼此之間的聯繫，交流大
家感興趣的議題：「青委會將秉承工總『工業創新
續顯輝煌』的精神，加強以創意為企業發展的大方
向，推動在創新、研發和設計方面的工作，提倡多
元化跨產業合作，鼓勵會員開拓全新的產品或業
務，為工業界培育更多人才。」

孫榮聰擔任旗下建業五金塑膠廠有限公司的業務
發展總監，近年更成功帶領企業開拓全球及內地不
同地區的分銷網路。馮陳嘉賢現職德國寶（香港）
有限公司副總裁及德國寶集團有限公司執行董事。
劉燊濤畢業後投身鐘錶行業發展，擔任飛騰錶業有
限公司品牌經理，負責品牌推廣。

香港文匯報訊(記者 陳巧顏) 香港普寧同鄉聯誼會婦委部
日前赴香港耆康老人福利會群芳念慈護理安老院地下禮堂舉
行送暖，為長者獻唱歌曲，與院友們親切交談，場面熱鬧溫
馨。

位於沙田插桅杆街的香港耆康老人福利會群芳念慈護理安老
院，為體弱及日常生活需要別人照顧的長者提供膳宿服務，集
合不同專業人士為長者提供全面照顧，讓他們安享晚年。

陳惠娥：盼更多團體關注長者
婦委部主任陳惠娥在會上致辭表示，十分高興與眾姊妹到訪

安老院，與長者們共聚，並多謝院長及工作人員配合，安排是
次探訪活動，又向長者介紹該部的成立歷史。該會婦委部於
2005年9月成立，乃一個愛國、愛鄉、愛港團體，旨在團結社
會，扶助弱勢社群，關心家鄉發展，為家鄉捐資興建學校、醫
院。此外，該部每年又舉行數次探訪獨居長者活動，派發福
袋，為長者們送暖，藉此以引起更多團體及其他婦委們對長者
的關注。

獻唱經典歌交流護老心得
探訪期間，眾姊妹為長者們獻唱《小城故事》、《阿里山的

姑娘》、《漫步人生路》、《勇敢的中國人》等多首經典歌曲。
活動後眾姊妹與院長親切會談，一起分享交流護老心得。

院長十分感謝婦委部姊妹到訪，她又介紹了該院的營運、設
施和日常活動等。會面後，眾姊妹在關院長陪同下參觀院舍，
與院友們親切交談，派發利是，祝院友們身體健康。

出席活動的還包括：羅素華、林惠芝、羅惠玲、陳奇惠、鄭
潔、莊惠英、莊麗珊、李秀英、紀惜清、李惠琴、黃宛娟、張
麗卿、林曉玲、王映妮、羅蘭卿、陳嬋惠、連愛芬、陳少華、
黃少娜、呂淑群。

香港文匯報訊(記者 沈清麗) 「第
七屆福幼慈善大纜盃同樂日」日前於
九龍花墟公園球場舉行，籌款協助福
幼之棟樑計劃，主要幫助內地貧困學
童、殘疾孤兒、四川受震災民等有需
要人士，改善生活水平質素及重建家
園。今年暫已籌得50萬善款，希望讓
更多內地孤兒受惠。

學生設計製作攤位遊戲
活動更設有富教育意義的攤位遊

戲，包含了福幼內地服務計劃元素，
攤位遊戲更有雙重意義，一群過百名
的香港專業教育學院（觀塘）之學生
包辦攤位設計及製作，更親身教育另
一班「小」朋友，配合福幼基金會

「薪火相傳」的宗旨。

展方程式賽車供拍照
今年活動邀請深水 及其他地區超

過千名的學生免費到場玩樂一天，希
望福幼服務可以惠及香港及內地的兒
童。大會除在比賽場內設置兒童遊戲
區及義賣攤位外，首次破天荒於場內
展覽F1方程式賽車，供車迷拍照留
念。所有人士免費入場，一同參與是
次善舉。

活動當日由福幼基金會主席曾志
偉、副主席何麗全帶領一眾福幼董事
們、全場超過400名參賽者及義工進行
宣誓儀式及於40米長的人造沙池舉行
揭幕禮，出席支持嘉賓還有梁榮忠，
香港演藝人協會及NOW觀星台一眾
成員、大家共襄善舉，非常熱鬧。
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香港文匯報訊 由香港世界宣明會及永旺（香
港）百貨有限公司攜手主辦、香港電台第一台全
力支持的「舊書回收義賣大行動」已於8月下旬圓
滿結束，並籌得善款港幣213萬元，支持宣明會為
陝西省的旬邑縣職田中學及白河縣冷水鎮川河小
學，共2,100名中小學生興建新教學樓以及師生宿
舍。

32000人參與 收書逾35萬本
在善款移交儀式中，主辦機構衷心感謝各機

構、屋苑、商廈、嘉賓、義工及全港市民的鼎力
支持。一向深受市民歡迎和支持的「舊書回收義
賣大行動」於今年7月正式展開，並於JUSCO、
JUSCO SUPERMARKET、AEON MaxValu
Prime、 JUSCO 10元 廣 場 及 JUSCO Living
PLAZA，及全港900個私人屋苑及商業大廈收集舊
書，總共回收超過35萬本舊書；而義賣活動更吸
引了超過32,000人次參與。

趙煥明：冀大家續支持活動
香港世界宣明會總幹事趙煥明表示，這個活動

雖然已舉辦20年，仍然獲得廣大市民的積極支
持，令活動得以成為全港其中一個回收最多書籍
的義賣活動。陝西省的旬邑縣職田中學及白河縣
冷水鎮川河小學的學生，一直受校舍殘破、班房
擠逼及教學配套落後的問題困擾影響。「我們感
謝市民熱心支持，更感謝永旺（香港）百貨有限
公司一直作為合作夥伴，與宣明會攜手幫助這群
學生興建新的教學樓。我期望來年，大家繼續支
持活動，幫助更多有需要的人」。

1992年起累積收書370萬本
香港世界宣明會的「舊書回收義賣大行動」，自

1992年開始，共累積回收超過370萬本舊書，並成
功籌得超過港幣2,300萬元，以支持宣明會在內地
推行扶貧發展項目。

水下生態保育基金成立

■陳佩雯將「舊書回收義賣大行動」所籌得港幣
213萬元善款交予趙煥明。

■澳門新聞界考察團在中華人民共和國駐盧森
堡大公國使館與曾憲柒合照 。

■ 參 加
2 0 1 1 年

「第七屆福
幼慈善大
纜盃」同
樂日人士
合照。

■工總首長與青委會成員合照。

■國際華
商協進會
應邀組團
參加第十
一屆世界
華 商 大
會。

■陳趙滿菊(後排左四)、蘇永安(後排左五)出席規模盛大的世界華
商大會感收穫甚豐。


